



C'est une nouveauté technologique commandée depuis les années 90.

Ce sont les médicaux qui enseignent depuis très longtemps que pour améliorer les humains il faudrait s'habiller d'élastiques.

Ces élastiques serviraient à maintenir les muscles et le corps en bonne place et bonne posture pendant les efforts physiques.

Cela s'appelle aussi correcteur de posture.



Jusque-là le prêt à porter à toujours répondu qu'ils ne savaient pas faire, des tee-shirts élastiques. Moulants pourquoi pas mais, des élastiques organisés comme indiqué dans le tissu, non.

Alors notre grand Zlatan s'est vu sponsorisé pour faire la publicité d'élastiques redresseurs de pectoraux pendant l'effort qui ressemblent beaucoup à un soutien-gorge pour homme ... Non, pour sportifs de haut niveau.



Maintenant nos amis les Chinois, champion du monde de la confection depuis longtemps, ont enfin, réussi à livrer la commande.

Le tee-shirt redresseur de posture pour homme est disponible à la vente !

C'est un maillot de corps moulant et respirant (mixte), qui inspire du trop chaud en été.

Mais l'hiver cela permettrait aux sportifs ou aux travailleurs de dehors de maintenir les muscles à leurs places pendant l'effort.



Aujourd'hui ce sont les « bureaucrates » qui en achètent ou servent de démonstration selon quoi ces tee-shirts permettent de paraître moins gros et moins avachi. Ils auraient mal au dos.

On dirait qu'ils font plein de sport sans en faire.